

かきおか



石岡市立柿岡小学校 学校だより No.4 令和6年7月1日

曇り空の日が続く中、紫陽花の鮮やかな紫色が周りの景色を明るくしてくれています。もう少しこのような日が続きますが、雨の日の過ごし方を工夫し、雨の日の楽しさを見つけていきたいです。大きな行事も無事に終了し、ほっと一息という所ですが、夏休みまであと3週間となりました。ここでもう一度気を引き締め、落ち着いた態度で学習に取り組ませていきたいと思います。



3 · 4 年生遠足

5月17日(金)、ミュージアムパークに遠足に行きました。3・4年混合の8班に分かれ、班長を中心に声をかけあって仲良く見学することができました。お土産コーナーでは、千円以内で買えるよう何度も計算をして、気に入った物を買うことができていました。とても良い経験になったようです。昼食の時には、お家の方が作ってくださったお弁当を嬉しそうに食べ、大満足の遠足になりました。





多证安全教室

6月28日(金)、石岡警察署と交通安全父母の会のご協力もと、交通安全教室が実施されました。1~3年生

は安全な歩行を体験し、4~6年生は自転車の点検や安全な乗り方について話を聞きました。 その後4年生が実際に交通ルールを守った自転車の乗り方を体験しました。安全教育は毎日 の生活の中で学ぶことが多くあります。「自分の命は自分で守る」を常に意識付け、安全な生 活が送れるようご家庭でも声かけをお願いいたします。



5.6年 宿泊学習

6月18日(火)、19日(水)、さしま少年自然の家で、葦穂小・吉生小と合同の宿泊学習を行いました。キャンドルサービスでは、それぞれの学校が企画したレクを思いっきり楽しみ、3校合同チームでのドッチボールでも、大変盛り上がり、友情を深めることができました。寝食を共にして助け合った経験は、小学校生活の忘れられない思い出となったことと思います。





6月10日(月)に霞ヶ浦で湖上体験をしてきました。船に乗って沖まで行き、霞ヶ浦の水を 採取し顕微鏡でプランクトンの観察をしたり、水の匂いを比較してみたりしました。風を切っ て走る船は最高でした。いつまでも飲み水でもある霞ヶ浦の水をきれいにしていこうという気 持ちが高まりました。



【お願い】

- ○登下校時における保護者の送迎のため、櫻井様に駐車スペースをお借りしています。**路上**での乗り降りは大変危険ですので、**櫻井様方の空き地(左側と右側2カ所)で乗り降り**していただきますようお願いいたします。また、雨の日は、**昇降口を7時30分に**開けますので、早めに送迎されてもかまいません。
- ○6月3日~12日まで、児童と担任との二者面談を行いました。保護者の皆様とは、7月23日~26日に個人面談を 実施します。できるようになったことや心配なこと、学校への要望等、忌憚のないご意見をお聞かせください。

○規則正しい生活を!

脳の成長バランスが崩れると、授業に集中できない、イライラしたりキレやすくなったりする、落ち着きがなくなる等の様子が見られるようになります。脳のバランスを整えるには、①朝日をあびる。②十分に眠る。③規則正しい時間に食べる。の3つが大切です。子どもの時には、規則正しい生活が最優先です。ご家庭でのお子さんの生活をもう一度振り返ってみていただきたいと思います。